



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0350

HUANCAYO: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELINCUENCIAL “LOS ELEGANTES DE PLAZA VEA”

- **Asimismo, se logró la recuperación del bien sustraído.**

En la lucha constante contra la delincuencia común y organizada, policías del Escuadrón Verde - Grupo Terna Huancayo, efectuaron diversas acciones de inteligencia táctica operativa por inmediaciones de la Avenida Ferrocarril del distrito de Huancayo, lugar donde tomaron conocimiento sobre el accionar delictivo por parte de dos sujetos, los mismos que en actitud sospechosa aprovechando la multitud de personas se acercaron a una fémina y con gran habilidad le sustrajeron un equipo celular de su mochila, para luego darse a la fuga.

En un rápido accionar, lograron la detención de Rubén de 28 años de edad alias “El yo no fui”, y José Luis de 26 años de edad alias “El Chapatin”, integrantes de la presunta banda delictiva “Los Elegantes de Plaza Vea”, por la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de hurto agravado, a quienes al realizarle el registro personal se halló un equipo celular, marca honor, color tornazol pantalla táctil, de propiedad de la agraviada Celenia de 26 años de edad, quien reconoció plenamente el bien hurtado.

Los detenidos fueron trasladados a la dependencia policial donde se realizarán las investigaciones de acuerdo a ley.

Huancayo, 28 de febrero del 2024.

/ayrt.
08:40



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ
Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0350



**BIENES
RECUPERADOS**





POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0350